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PARTENAIRE DE TOUS LES CLUBS 

Commission d’Information et  

de Promotion des Clubs 

En cette   année   2023/2024 avec l’accord du District de L’ALLIER, la Commission a pu organiser les 

formations ou réunions décrites ci-dessous. 

-  Formation et Recyclage des arbitres auxiliaires 

La commission d’information a participé à toutes les réunions de formation et de recyclage. 

-  La Commission a organisé 2 réunions pour la formation des capitaines  

o Siège du District ,le 07/10/2023 avec 32   participants   et l’autre à  

o LAPALISSE ,le 14/10/2023   avec 44 participants . 

 

-  La commission a organisé 3 réunions décentralisées : 

o 23/03/2024 à LIGNEROLLES ou 14 clubs étaient présents 

o 28/03/2024 à BESSON   ou 16 clubs étaient présents 

o 08/04/2024 à ÉTROUSSAT ou 34 clubs étaient présents 

Ces réunions avaient pour but d’informer les clubs sur les nouvelles formations et orientations 

nouvelles pour la saison 2024/2025. Monsieur POITEVIN Président du district a présenté l’orientation 

de ses nouvelles dispositions qui seront mises en place dès le début de la nouvelle saison et a 

également présenté les intervenants sur ces nouveaux projets. 

Intervention très explicite de JENS RECHER membre de la CDA au sujet du V.O.R (opération mise en 

place par les 11 districts de la LAURA FOOT pour étoffer les effectifs d’arbitres et des bénévoles dès 

maintenant). 

*Intervention très explicite aussi de la part de STÉPHANIE MAITRE ET ALEXANDRA DEROUALLE 

concernant la formation éducateurs *, éducatrices , diplômes, label, championnats U11 /U13 et 

toutes questions diverses se rapportant à la Commission technique . 

ACTION FESTIVE 

La soirée réservée aux récipiendaires du District de l’Allier a eu lieu le 24/05/2024 à la salle des fêtes 

de CRESSANGES. 

Au nom de la Commission d’Information et de Promotion des clubs, ainsi que tous les membres du 

comité directeur présents à ces formations, je tiens à remercier également les clubs et leurs 

municipalités pour leurs prêts de matériels et locaux à l’occasion de ces réunions. 

Je ne saurais terminer mes propos, sans remercier tous les membres de la commission pour leurs 

dévouements et leurs compétences, ainsi qu’à tous les intervenants lors des réunions précitées 

BONNE FIN DE SAISON !!! 

Le Président de la Commission 

Jean CANO  

 

 

mailto:secretariat@allier.fff.f

